

10. März 1993

## Junge Mathe-Asse



21 Schüler der Klassenstufe 5 aus Erfurt, Artern, Urbich und Kerspleben beteiligten sich erfolgreich an der Mathematikolympiade. Sie fand Anfang März in den Räumen der Schülerakademie in der Salinenstraße statt. Vier knifflige Aufgaben mußten in drei Stunden bewältigt werden. Mathematiklehrer und Schüler des Gymnasiums 7 korrigierten die Aufgaben und schon am Nachmittag erhielten die Besten ihre Urkunden und Preise. Die höchsten Wertungspunkte erreichten Adrian Fabricius, Julia Schinkel, Katrin Schmuck und Martin Schmidt.

Text und Foto: Lore Dietel